

Communiqué de presse

Changement de direction au sein de la Fédération suisse des vignerons (FSV)

Hélène Noirjean reprendra au 1^{er} avril 2020 la direction de la Fédération suisse des vignerons (FSV). Originnaire du Jura, Hélène Noirjean (32) occupe actuellement le poste de responsable de dossiers à l'Union suisse des arts et métiers et de directrice de SWISS LABEL à Berne. Elle succèdera à Chantal Aeby Pürro qui prendra sa retraite fin mars 2020 après avoir dirigé la FSV durant de nombreuses années.

Le comité de la FSV a élu à l'unanimité Hélène Noirjean au poste de directrice pour une entrée en fonction le 1^{er} avril 2020. Diplômée universitaire en science politique, la delémontaine est une spécialiste de la scène politique suisse et présente ainsi les qualités requises et les connaissances idéales pour reprendre la direction de la FSV.

Hélène Noirjean remplacera Chantal Aeby Pürro qui prendra sa retraite après avoir dirigé la FSV et VITISWISS, mais aussi géré le secrétariat général de l'Interprofession de la vigne et des vins suisses (IVVS) pendant un peu plus de 10 ans.

La FSV souhaite à Hélène Noirjean plein succès dans sa nouvelle fonction et tient à remercier chaleureusement Chantal Aeby Pürro pour son excellent travail et son inlassable engagement en faveur de la branche vitivinicole. Elle lui transmet ses vœux les meilleurs pour cette nouvelle tranche de vie.

Pour toute information complémentaire

Frédéric Borloz, président de la FSV (079 204 43 30 ; frederic.borloz@parlement.ch)

Hélène Noirjean (079 394 80 87; helene.noirjean@gmail.com)

Chantal Aeby Pürro (079 278 58 29 ; chantal.aeby@fsv.ch)

Berne, le 12 décembre 2019